



"Vor Ort engagieren" - Mitarbeiter der EGRIMA Gruppe aus Ratingen unterstützen Ratinger Tafel e. V.

"Vor Ort engagieren" - Mitarbeiter der EGRIMA Gruppe aus Ratingen unterstützen Ratinger Tafel e. V. Die Mitarbeiter der EGRIMA Gruppe aus Ratingen unterstützen in diesem Jahr die Ratinger Tafeln e. V. An drei Tagen konnte die Belegschaft Konserven, Süßigkeiten, Kaffee oder neuwertiges Spielzeug beim EGRIMA Betriebsrat abgeben. Der Wert der Spenden wurde geschätzt und der ermittelte Schätzwert von 1.500 Euro anschließend durch die EGRIMA Geschäftsführung zusätzlich als Geldspende zur Verfügung gestellt. Die Spendenübergabe fand am 6. Dezember in der Ausgabestelle der Ratinger Tafeln statt. "Wir haben 2011 den neuen Firmensitz in Ratingen bezogen und fühlen uns hier rundum wohl", erzählt Manfred Zils, Betriebsratsvorsitzender der EGRIMA Gruppe. "Die Ratinger Tafeln sind für uns eine tolle Möglichkeit, uns vor Ort sinnvoll zu engagieren", ergänzt EGRIMA Betriebsrat Hardy Harren. Dirk Arenz, Personalleiter der EGRIMA Gruppe, fügt hinzu: "Obwohl wir die Aktion sehr kurzfristig initiiert haben, hat das Engagement unserer Mitarbeiter unsere Erwartungen weit übertroffen." Die Ratinger Tafeln stellen die Sachspenden bedürftigen Mitmenschen gegen Abgabe einer kleinen Schutzgebühr zur Verfügung. Die Geldspende soll zum Betrieb und zur Instandhaltung der Fahrzeuge des Vereins genutzt werden. Aufgrund der sehr positiven Resonanz in diesem Jahr möchte die EGRIMA Gruppe die vorweihnachtliche Spendenaktion zugunsten der Ratinger Tafeln ab sofort jährlich wiederholen.

Pressekontakt

EGRIMA Holding

40882 Ratingen

Firmenkontakt

EGRIMA Holding

40882 Ratingen

EGRIMA ist eine starke Gruppe: Sie bildet seit 2011 das Dach für sechs Tochtergesellschaften, die autark Geschäftsfelder rund um die gewerbliche Mobilität bedienen. Dazu gehören die europäischen Marktführer DKV Euro Service mit über 75jähriger Unternehmenshistorie und Remobis Refund Service sowie MOS Mobility Outsourcing Service, Tollstar und das EGRIMA Business Center. Bis 2010 bildete der DKV Euro Service die Basis für den Unternehmenserfolg. Aus seiner Reputation leiten die Tochtergesellschaften ihr Kerngeschäft ab. Der DKV Euro Service erwirtschaftete 2010 einen Umsatz von 4,3 Mrd. Euro. Der Konzern beschäftigt europaweit mehr als 650 Mitarbeiter.